

[003] ANDREY FELIPE LEYTON HINCAPIÉ

Búsqueda Espiritual

Han surgido diversas cuestiones existenciales y sobre mi proyecto de vida, me he cuestionado sobre lo que me hace feliz en realidad y si eso es lo que estoy haciendo, rescatando a mi niño interior y descubriendo un particular gusto por el té. Todo lo anterior probablemente relacionado con responsabilidades que llevo y que muchas veces siento que me encadenan a realidades que no me agradan, esta inconformidad me llevó a pensar en "Alicia en el País de las Maravillas", en como Alicia decidió huir a su mundo de fantasía para no ver lo triste en su realidad y aprender que los responsables de poner magia en el mundo real somos nosotros. Esta idea me motivó y me sacó del hoyo emocional al que llegué y me mantiene con fe en un futuro mejor en el que valoraré más el tiempo presente y lo dedicare en hacerme feliz a mí y no tanto a los demás.



